



Das haus eigene Maskottchen „Boomer“ mit Thomas Thies, Gründer und Inhaber von Magical Maskottchen. Neben ihnen eine kleine Auswahl seiner Maskottchen.

„Magical Maskottchen“

Um Micky Maus oder Goofy die Hand zu schütteln, muss man nicht ins Disneyland nach Paris fahren

IN-direkt besucht Thomas Thies, den Vater dutzender lebensgroßer Maskottchen in Ingolstadt.

IN-direkt: Herr Thies, beim letzten Sommerfest im Piuspark hatte Ihre Maskottchenfamilie ja einen gemeinsamen Auftritt. Wie groß ist denn aktuell der Familienkreis?

Das Sommerfest war Anlass für uns, mit unserer Maskottchenfamilie und unseren regionalen

Maskottchenfreunden den Kindern ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern. Mit unseren über 15 verschiedenen Maskottchen-Charakteren ist uns das ganz gut gelungen und zwei weitere Maskottchen sind gerade in Produktion.

War das eine spontane Idee, mit Maskottchen eine Firma zu etablieren?

Seit über zehn Jahren spiele ich schon Maskottchen und habe in dieser Zeit alle wichtigen Infos rund ums Maskottchen und Maskottchenspielen gesammelt. Im Februar 2020 habe ich dann endlich meine Leidenschaft zum Beruf gemacht und Magical Maskottchen gegründet, auch wenn dann gleich der Corona-Lockdown kam und ich gebremst wurde.

Sie stellen Ihre Maskottchen ja nicht nur nach bekannten Vorbildern her, sondern auch auf Bestellung. Wie läuft so ein Ideen- und Herstellungsprozess ab?

Der Kunde hat zwei Möglichkeiten. Zum einen kann er aus unserem Katalog ein passendes Kostüm auswählen und personalisieren. Das reicht von einfachen Farbänderungen bis hin zu Erweiterungen, zum Beispiel durch zusätzliche Bekleidung. Sollte kein Kostüm aus unserem Katalog passen, können wir auch ein individuelles Maskottchen von der ersten Zeichnung bis zum fertigen Wunschkostüm anfertigen. Hierfür wird das Logo und die Unternehmenskategorie als Infobasis verwendet. Anschließend werden Vorschläge erarbeitet und ein Prototyp erstellt. In dieser Phase kann der Kunde noch Änderungen vornehmen, bevor es in die endgültige Produktion geht. So konnten wir bereits eine österreichische Hotelkette, mehrere Vereine und auch die FunArena mit einem Maskottchen ausstatten.

Welche prominenten Beispiele haben Sie aktuell im Portfolio?

Neben Frankenstein, Mickey, Minnie und ihren Freunden sind wir besonders stolz über unser original Filmkostüm aus dem Kinderfilm „Rudolph das Rentier mit der roten Nase“.

Wie lange dauert es von der ersten Idee bis zur Auslieferung?
Je nach Individualität zwischen vier Wochen und vier Monaten.

Welche Materialien verwenden Sie hauptsächlich?

Neben hochwertigen Plüschstoffen aus Italien kommen Baumwolle, Kunstleder und viele weitere Materialien zum Einsatz.

Und eine Maskottchenparade kann man als Live-Act für Firmenfeiern oder Geburtstage auch bei Ihnen buchen?

Genau. Unsere Maskottchen können einzeln oder auch zu mehreren für (Kinder)Geburtstage, Firmenfeiern, Messen oder auch für Promotion gebucht werden. Eine ganze Maskottchenparade zu buchen bedarf viel Zeit, Aufwand und Personal. Auch wir sind stets auf der Suche nach neuen Darstellern und Cosplayern (cosplayer = engl., zusammengesetzt aus costume und play, kommt als Fanpraxis aus Japan mit dem aktuellen Manga- und Animeboom, auf Deutsch mit Kostümspiel zu übersetzen. Anm. d. Red.)

Haben Sie einen besonderen Liebling?

„Boomer“ – unser eigenes Maskottchen.

Herr Thies, herzlichen Dank für das Gespräch! (Uli)

INFO

Magical Maskottchen
Josef-Ponschab Straße 6
85049 Ingolstadt
Tel. (08 41) 79 44 30 41
www.magical-maskottchen.de

Feuchte Häuser? Nasse Keller? Modergeruch?

Kellerabdichtung • Sperr- u. Sanierputze
- schnell • dauerhaft • preiswert
Wohnklimaplaten gegen Schimmel
und Kondensfeuchte

VEINAL®-Kundenservice
E-Mail: BAUCHEMIE@veinal.de
kostenloses Info-Telefon 0800/8 346250

Fordern Sie unsere kostenlose Info-Mappe an! www.veinal.de

